



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

A toda la comunidad que compone la Asociación de Guías y Scouts de Chile,

Soy Andrés Sáez Geoffroy, Dirigente del Grupo N°7 Tucapel de Temuco, del Distrito Ñielol, Zona de La Frontera, Grupo que me ha cobijado casi 10 años y que me ha dado las alegrías más grandes a nivel de adulto en el movimiento. Mediante la presente carta declaro mi intención de postular al Consejo Nacional. Me veo animado por el interés que me ha surgido a partir de las consultas, ánimos y apoyo de un grupo de dirigentes y guadoras de distintas partes del país que me ha preguntado si estaría dispuesto a asumir este paso. Después de meditarlo he aceptado y por eso me encuentro escribiendo esta carta.

He participando intensamente en la vida de grupo, nunca la he querido dejar de lado, ni por cargos, la profesión, etc. Ya que la considero indispensable para que cualquier proyecto institucional de la Asociación pueda llegar a buen puerto. He estado en manada, tropa y actualmente en avanzada; espacios donde la niñez y la juventud me dan energía, pero también el saber hacia dónde orientar los pasos para dirigirnos como organización.

En ese sentido, en el mundo guía-scout he sido Coordinador Zonal de Rama Lobatos (2009-2011), de Formación Distrital (2012-2013) y director de Distrito (2013-2020) espacio que me ha permitido [re]conocer la importancia e impronta que los Grupos Guías y Scouts juegan en la cotidianeidad de como aportamos a la sociedad, visión que me gustaría llevar a que quede instalada en las grandes políticas. El Distrito Ñielol que me honró con su dirección por otro lado representa cualidades propias del escultismo que se desarrollan en el sur de Chile, raíces regionales que me llevan a impulsar sin miedo ni bozales el amplio concepto de descentralización, que creo debe ser aplicado en cada unas de las dimensiones institucionales como un aporte a la democratización territorial, cuestión pendiente en las decisiones del último decenio. También soy formador, participando en Iniciales y Cursos Medios, Tutor, Verificador, etc.

Del mismo modo he participado desde 2018, junto a otros dirigentes y guadoras, en la elaboración del Proyecto Educativo y la Planificación Estratégica Institucional 2030, cuestiones fundamentales en nuestro futuro, ya que la misión y visión reflejan lo que queremos proyectar como agentes de cambio. La experiencia adquirida, y enriquecida con los lazos generados con otras personas me hizo tomar conciencia de los anhelos, sueños, deseos e intereses de los miembros de nuestra institución y trabajar de manera conjunta para alcanzar metas relevantes con la finalidad de ser cada día mejores, para estar siempre listos para avanzar y servir a nuestro país.

En modo personal, soy académico del Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad de La Frontera desde 2012, donde he sido director de carrera,

participando de procesos calidad académica (acreditación por 6 años de la carrera). Realizo clases de Historia Antigua y Medieval, ya que soy Doctor en Sociedad y Cultura, m/ Historia Antigua, participando en la formación de profesores. Mi vida profesional me ha entregado herramientas para la gestión académico-educativa y el conocimiento de los procesos de enseñanza y aprendizaje, cuestiones claves para ser partícipe en una institución educativa.

Creo que son las obras deben hablar por uno, por eso, invito a los miembros que requieran detalles para formarse una opinión de mí como candidato a consultar a los miembros de mi grupo, a personas de mi territorio, a revisar mí perfil profesional: <https://ufro.academia.edu/AndresSaezGeoffroy> o escribiéndome al correo: andres.saez.historia@gmail.com

Por todo lo dicho, Creyendo y estando convencido de este modo que puedo ser un aporte al Consejo Nacional me pongo en disposición de servir a la Asociación y todos sus miembros, de cualquier edad, colocando al servicio de la institución mi trayectoria guía-scout, mis cualidades y habilidades personales para ayudar a mejorar como trabaja, evoluciona, progresa y crece nuestra querida Asociación.

Andrés Eduardo Sáez Geoffroy
MMAA 7334